

## SOIREE COLLABORATIVE DU BTS BIOALC LYCEE HONORE D'URFE SAINT ETIENNE

Ce **jeudi 12 décembre 2024**, les étudiants en BTS bio analyses en laboratoire de contrôle du lycée Honoré d'Urfé ont organisé une soirée collaborative avec des professionnels venant de différents secteurs d'activités (Hôpital Nord de Saint Etienne, Ecole des mines, Sanofi, Nigay, Revillon, EFS, LIBM, Cerballiance, Euroapi, Laiterie du Forez, Pasquier, hôpital de Firminy et de Montbrison...)

Les étudiants ont d'abord fait visiter les laboratoires de biotechnologies que possède le lycée. Un groupe a ensuite présenté les enjeux de la réforme du nouveau BTS BIOALC (anciennement BTS BIOAC), mais aussi les possibles collaborations qui pourraient être mises en œuvre, dont la mise en place d'une voie d'alternance en deuxième année.



Par la suite, ils ont eu l'occasion de s'entretenir avec les professionnels lors de jobs dating dans le but d'en apprendre plus sur les entreprises présentes et d'obtenir un futur stage

Pour finir la soirée, un apéritif a été organisé par les étudiants et le chef cuisinier du lycée.



Merci aux personnels, aux étudiants et aux professionnels d'avoir pu rendre possible cette soirée.